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6月11日下午，在广州“2011国华圆梦之

旅”安徽媒体团交流会上，碧桂园集团战略

发展部副总经理罗劲荣获悉安师大学生张

秀芝患有白血病，骨髓移植手术费还差3万

元，当即决定捐款3万元人民币，希望张秀

芝能够早日康复。昨天下午，这3万元现金

已送到张秀芝手中。

为白血病女孩张秀芝捐款 3 万元，只

是碧桂园集团近年来公益慈善活动中很

小的一个例子。去年碧桂园捐款 1.164 亿

元，在福布斯中国慈善榜上排行第 14 位。

据悉，碧桂园对慈善公益非常重视，其内

部亦设有专门负责公益慈善事务的部

门。除了对突发灾难等大事件的捐助之

外，碧桂园还有种类繁多的慈善活动项

目。碧桂园创始人杨国强，历年来为教

育、扶贫、医疗、赈灾等公益慈善事业捐款

超 13 亿元，并积极倡导“感恩传递”和“授

人以渔”的慈善理念。

2002年，杨国强个人出资3000万元，成

立了全国第一所纯慈善、全免费、全寄宿民

办高级中学——“国华纪念中学”，面向全

国招收家庭生活贫困、学习成绩优异的初

中毕业生。

3万元善款从广东碧桂园“飞”向张秀芝

今年六月是全国第十个“安全生产月”。6月14日上午，合肥市瑶海区明光路街道联合公安、消

防、综治对辖区宾馆、公寓消防栓、灭火报警控制器等进行了一次消防安全隐患大检查，对检查出的

问题及时处理。 夏漫红 肖华 记者 祁琳 文/图

车辆莫名“受伤”，居民难讨说法
经开区管委会：责成文明施工，双方协商解决

星报讯（记者 江亚萍） 6月 14日上午，家住合肥经开区报业园小区

的张先生来电反映，近日，小区停车场不少车辆遭遇“黑手”，而“黑手”就是

旁边一家施工单位的施工人员。

张先生介绍说，6月13日下午，他发现小区停车场内的车子被砸了，泥

块还留在车顶上。他现场观察后发现“罪魁祸首”是旁边在建楼房的施工

人员。该楼房和停车场仅一墙之隔，30层的高楼，施工人员直接将建筑垃

圾从高空扔下，有的顺势掉到停车场，砸到车辆。

“我数了下，至少有8辆汽车有不同程度的‘砸伤’。”张先生找到该栋

楼房的售楼部，工作人员告诉他，这是施工单位的施工人员所为，和开发商

没有关系，建议其找施工单位；可施工人员说，这需要找施工单位负责人，

工人没法“做主”。

无奈之下，张先生联系到辖区经开区管委会希望政府部门帮忙协

调，对方说了一句知道了，就再没有下文。“其实是小事情，我们也不要

求赔偿，只是希望有人出面干涉一下这种行为，以免引起更大的麻烦。”

接到张先生的反映，6月14日上午，记者试图联系经开区管委会外宣

办的张主任，工作人员表示，张主任不在这个办公室，提供了另外一个号

码。记者随即拨打了该号码，可一直无人接听。下午，记者再次致电该号

码，仍然无人接听。

无奈，记者只得拨打了市长热线，接线员告诉记者，已经接到报业园

业主的反映，已把问题转至辖区经开区管委会，应该会有回音。

昨日上午，张先生向记者反馈，经开区管委会的工作人员致电表示，

已经责成施工方文明施工，并向张先生提供了施工方负责人的电话，方便

双方自行协商。

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥滨湖明珠小区居民李女士致电

本报反映，她家楼下单元门顶部的玻璃碎了好几个月，一直悬在空中，

也没人修复。

据李女士介绍，破损的玻璃呈现网纹状裂痕，可能是人为高空抛物损

坏所致，“虽然玻璃没有悬挂或者脱落，可总裂在那儿，看着就让人不安

心。”发现玻璃损坏之后，她立即向物业反映了，可一直也没人来修复，“每

天从那儿走，特别没有安全感。”

为何物业一直没有修复破损的玻璃呢？小区物业的工作人员介绍说，

接到居民反映后，他们第一时间反馈给了施工单位，“可他们说，超过质保

期了，而且是人为损坏，不予更换。”

该工作人员还表示，目前，物业公司已自行联系厂家定制安装，因为钢

化玻璃非普通材质玻璃，定制需要一定的过程和时间，一旦到货，立刻安

装。“钢化玻璃本身具有较强的承载力，即使破损，在正常情况下，一般也不

会整块脱落，居民无须过于担心！”

玻璃破损，总不修怎么行？
物业：已经定制新玻璃，到货立即安装

星报讯（记者 江亚萍） 家住合肥淝河南路的刘先生昨日向本报反

映，他家所在的张巷小区自去年开始，用电一直不顺畅，电压不够，导致家

中电器无法正常使用。

刘先生介绍，张巷小区位于黄平路与淝河南路交叉口附近，大约有居

民200来户，最近两年，不少居民都反映家里电压很低，赶上用电高峰时，

家里电饭锅煮饭都成问题。“马上天气又要热起来了，空调用不了，冰箱也

不够制冷，这可怎么办？”

记者将此事反映给合肥供电公司，相关工作人员查实后反馈，去年和

今年，合肥供电公司分别对张巷小区进行过两次线路改造，应该不存在电

压低的情况。他还表示，如果是居民个人家中电压有问题，可以直接和供

电热线95598反映，他们会派工作人员对线路进行检查。

电压太低，空调启动不了？
供电：已经排查过，有问题可致电95598

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥市民李

先生致电本报反映，裕溪路高架桥位于裕溪路和

东二环交口处高速匝道东侧的隔离墩“丢”了好

几个，“前几天发现只剩一个了！”

李先生说，他每天上班，开车从裕溪路高架

桥走，可每次路过裕溪路和东二环交口处高速匝

道都会有“新”发现，东侧的隔离墩每天都在少，

前几天经过的时候，他发现竟然只剩一个了。“高

架桥通车才多长时间，隔离墩老‘丢’，这可如何

是好？”

随后，记者将此事反映给交警部门，工作人

员表示，目前辖区交警大队尚未对该段道路中心

隔离栏正式验收，“我们已将缺损情况上报职能

部门，施工单位将会进行补缺。”

裕溪路高架隔离墩，咋老是丢

星报讯（记者 祁琳）“每天早上都被垃圾

清运声吵醒，不知道能否将垃圾清运时间延迟

一点？”日前，本报热线接到合肥市民宋先生的

来电。

“我家住在西园新村，小区固定垃圾箱已经

被可移动绿色垃圾桶取代。既方便又卫生，我们

也很欢迎，可每天早上五六点钟就有人来清运垃

圾，声音有点大，持续时间也长。”宋先生介绍说，

每天早上都被吵醒，而且清运工就在他家窗户下

作业，“我想提个建议，能否将垃圾清运时间延迟

到上午或傍晚？ ”

记者从蜀山区城管指挥中心了解到，蜀山区

生活垃圾定点收集工作是根据市政府《合肥市城

区生活垃圾收集运输分级管理实施方案》相关文

件精神实施的，西园新村生活垃圾定点收集地点

已在4月份进行了公示。由于生活垃圾收运工

作的特殊性，清运时间相对靠前，针对垃圾清运

时产生的噪音问题，蜀山区市容局汽车队尽量合

理安排清运时间，希望周边居民对环卫工作给予

理解和支持。

垃圾清运声太吵人，如何是好

星报讯（记者 祁琳） 昨日，本报热线接到

市民徐先生的来电反映，家里老人因为老年公寓

装修，搬出来6个月了，可到现在还没接到通知

让搬回去住。“春节前，我们接到逍遥津街道松鹤

苑老年公寓的通知，说是因为公寓要装修，所以

老人们要暂时搬到别的地方住。”徐先生称，“据

我了解，大概有六七十人被送到大杨镇暂住。可

都过去这么长时间了，装修也该弄好了，为何还

不让老人搬回去呢，难道是想涨价？”

随后，记者联系上松鹤苑老年公寓，工作人

员称，“目前已经装修好，估计到6月底，就能把

老人接回来住了。”对于记者提出的费用是否有

变化的问题时，她称，“收费暂时还没有确定，要

等街道、物价部门重新审核过后，才能确定。”

老年公寓装修6个月，还没完工


